

Ban Ki-moon lamenta dejar la ONU sin paz entre Palestina e Israel



N.Unidas, 16 dic (RHC-PL) El secretario general de la ONU, Ban Ki-moon, lamentó finalizar en breve su segundo mandato de cinco años, sin que se vislumbre una solución pacífica del conflicto palestino-israelí.

En una sesión del Consejo de Seguridad sobre la cuestión palestina, el diplomático precisó que su último reporte como Secretario General acerca del tema no recoge buenas expectativas sobre la mundialmente reclamada solución de los dos Estados.

De acuerdo con el secretario general, si bien el prolongado diferendo no es la causa de todas las guerras y crisis en el Medio Oriente, su solución pudiera generar un momento favorable para la paz regional.

El Secretario General recordó en su intervención la resolución 181 adoptada en 1947 por la Asamblea General de la ONU para la salida de los dos Estados en Palestina, uno árabe y otro judío.

'En mayo 14 de 1948 nació el Estado de Israel, pero siete décadas después, el mundo sigue esperando por el nacimiento del palestino', cuestionó.

Ban señaló que siguen la ocupación israelí de 1967, la colonización de Cisjordania con nuevos asentamientos, el bloqueo contra la Franja de Gaza, los discursos radicales de las partes, las divisiones entre los palestinos y la violencia.

Urge un cambio grande, marcado por acciones concretas y corajudas de ambos actores, que lleven a las negociaciones de paz, afirmó.

El Secretario General aseguró que Naciones Unidas estará siempre lista para ayudar en este proceso.

Los palestinos y los israelíes deben trabajar para restaurar la confianza mutua, como única vía de satisfacer sus aspiraciones y despejar sus temores, esta labor tiene que comenzar ya, antes de que sea demasiado tarde, dijo el diplomático sudcoreano, quien terminará su gestión al frente de la ONU el próximo 31 de diciembre.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/115759-ban-ki-moon-lamenta-dejar-la-onu-sin-paz-entre-palestina-e-israel>



Radio Habana Cuba